

# *Le gouvernement cubain rejette les accusations de violation des droits de l'homme portées contre le Nicaragua à Genève*

---



Photo : Archives/Prensa Latina

La Havane, 15 déc (RHC) L'ambassadeur de Cuba aux Nations Unies à Genève, Juan Antonio Quintanilla, a dénoncé et condamné jeudi au Conseil des droits de l'homme dans cette ville suisse, la manipulation de la question comme une arme pour attaquer le Nicaragua.

S'exprimant lors d'un dialogue interactif sur les droits de l'homme dans ce pays d'Amérique centrale, le diplomate a rejeté la politisation et l'utilisation illégitime des organes et mécanismes des Nations unies pour traiter de la situation interne du Nicaragua, porter atteinte à son image internationale et déployer des actions hostiles permanentes à son encontre.

"Cuba ratifie son soutien inconditionnel au gouvernement sandiniste et au peuple nicaraguayen dans leur quête de justice, de bien-être et d'émancipation sociale", a-t-il déclaré lors de ce forum, au cours duquel Managua a été accusé de violations des droits de l'homme à l'aide de données et d'un rapport que les autorités sandinistes considèrent comme partial et sans aucun fondement dans la vérité.

Selon M. Quintanilla, l'ONU devrait exiger vigoureusement que Washington et certains de ses alliés éliminent immédiatement les mesures coercitives unilatérales imposées au Nicaragua.

À cet égard, l'ambassadeur cubain a condamné les conséquences socio-économiques de ces sanctions et a reconnu Managua pour ses efforts en faveur de la paix et de la préservation de l'État de droit, de la démocratie, de la souveraineté et de l'unité nationale. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308097-le-gouvernement-cubain-rejette-les-accusations-de-violation-des-droits-de-lhomme-portees-contre-le-nicaragua-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**